

LECTURAS PARA LA MUJER

ZUBIAURRE XXXIII



Elegantes modelos de vestidos cuyo adorno único consiste en pespunte.

LA MODA DE PARIS

LA VUELTA DEL VERANO

París vuelve a adquirir su fisonomía habitual, de ciudad alegre y dinámica, terminados estos meses del verano. La capital de Francia se sumo durante la "morté saison"—desde el comienzo de junio hasta los primeros días de septiembre—en una especie de letargo gris, en el que permanece tranquila y como soñolienta, hasta que el otoño dorado cierra las alas dulces de sus brisas sobre la urbe, despertándola a la vida y al trabajo. Y esta existencia es la vida de esplendor, de agitación y de elegancias de que todas sabéis, al menos por haber oído hablar...

No sentimos, acaso, una agradable impresión al retornar a la ciudad querida e instalarnos cómodamente de nuevo entre las paredes de nuestro "home", después de dos o tres meses de rodar por esas carreteras? Por cierto que sí. Nada se compara—pensamos—al placer de estar en su casa, sobre todo cuando se viene cansada de excursiones y paseos, y aburrída de la vida del hotel.

LIMPIEZA QUIMICA
Tintorería
MASIP

Restablecido el ritmo de nuestra existencia, puestas en orden las cosas y las ideas, acostumbrada de nuevo la retina a las dimensiones ciudadanas, a las habitaciones y a los muebles, salimos al balcón, y pensamos—¿cómo no?—en que tendremos, sin duda alguna, muchas, infinitas cosas que ver y admirar en casa de los modistos famosos, en los teatros y reuniones de buen tono, en

Muebles Bermejo

Sólidos. Elegantes. Económicos.

todas partes, en fin, donde se trabaja para vestir a la mujer o adonde la mujer acude, con el pretexto de pasar el rato, pero realmente para lucirse.

Y salimos a la calle, dispuestas a ver, ansiosas de documentarnos, poseídas de la convicción de que una mujer "como il faut", no debe ignorar nada de lo que se refiere a las orientaciones de la moda, y a sus mil detalles y secretos.

Una nueva estación exige, como es sabido, la "mise au jour", de nuestro guardarropa. El otoño, la caída de las hojas, las brisas cada vez más refrescantes, nos hablan del invierno próximo y van acostumbrándonos lentamente a esa idea y a esas sensaciones. Hay que prevenirse, pues, para la "época glacial".

Pero... ¿Cómo será la moda en los meses que se avecinan?

Para las horas de la mañana y para practicar los deportes, los abrigos

tres cuartos y las capas impondrán su boga, próximamente, adaptándose éstas al largo de aquéllos. Se verán también abundantes chaquetas ajustadas, de medio largo y abundante botonadura. Y gran cantidad de adornos, variados y ricos. En los abrigos y vestidos de forma clásica, abundarán los galones, sutaches y otros adornos de pasamanería, que nos darán una graciosa prestancia militar.

En los vestidos de tarde, también

LECTURAS PARA LAS DAMAS

Novelas - Figurines - Libros de cocina
Estuches papel y fantasía
VIUDA DE SANTOS OCHOA

dominarán las botonaduras y los bordados, sin faltar los frunces y pliegues.

Y durante la noche, los drapeados: blusitas drapeadas, mangas y faldas drapeadas...

Las lanas que se exponen para el próximo invierno, son con frecuencia moteadas y peludas, cuando no están erizadas de nudos, y casi siempre están teñidas de colores lisos. Tonos muy apreciados serán el negro y un especial castaño claro tirando al rojo, y el color de ladrillo.

Como adornos para los abrigos de lana, en lugar de piel, se usarán en breve cuellos y guarniciones de terciopelo de tonos vivos o formando contraste. Hemos visto en casas de primer orden, conjuntos novísimos

COCHES y SILLAS
Gran surtido
Precios de fábrica
Casa Anguiano

que llamaban poderosamente la atención. Por ejemplo, uno negro, adornado de terciopelo, color cereza; otro castaño obscuro, adornado de terciopelo naranja; y otro color mirto, con adorno de un verde más fuerte.

Ya entrada la estación fría, habrá que recurrir, naturalmente, al adorno clásico de las pieles y rechazar por poco prácticas estas guarniciones que llamaremos de transición. Para ese momento, ya hablaremos a nuestras lectoras de géneros de mayor abrigo, si cabe, y de las pieles más adecuadas. De adoptar alguna de los modelos de fantasía descriptos, tendremos siempre el recurso de transformarlos a su debido tiempo, cambiando las guarniciones de terciopelo por las de piel, lo cual nos permitirá hacer frente a los rigores del clima, sacando nuevo partido de una prenda utilizada ya.

MUEBLES DE GRAN LUJO
ECONOMICOS
Compren en la Fábrica LIZARANZU
Marqués de Murrieta, 51. Teléf. 1774.

TALLER DE LABORES DE LA VIUDA DE REGINO DIAZ

Estos Talleres han instalado modernísima máquina para hacer festones en infinidad de modelos al precio de 50 céntimos metro. Juego de cama, incrustado y bordado, cuatro ptas. Estos juegos se confeccionan con cenefas y enlaces modernos.

PRONTITUD Y ESMEERO
VDA. DE REGINO DIAZ. TERMANOS MOROY, 12, 1.º

Limpieza de la casa

No vamos a referirnos ahora a las reglas de higiene que es conveniente seguir cuando, al alquilar un nuevo departamento, procedemos a prepararlo para transportar a él nuestros muebles y demás enseres y convertirlo en el nuevo hogar. Ya es sabido que en estos casos conviene, a ser posible, cambiar el papel que cubra las habitaciones o pintar de nuevo las paredes, lavando los pisos y desinfectando cuidadosamente las habitaciones, cocina y cuartos de aseo. Vamos a ocuparnos hoy de la limpieza que conviene efectuar en el departamento, después de una ausencia de varios meses, especialmente ahora, al regreso del verano. Por muchas precauciones que se hayan tomado, el polvo y la polilla habrán hecho de las suyas y es necesario preverse de las consecuencias dañosas que puedan derivarse de un descuido, fatales para nuestra salud y los

damos los muebles tapizados y limpiamos con un trapo ligeramente embebido de petróleo las sillas de paja, puertas y ventanas. Quitese con un escobillón, envuelto en un paño fino y limpio, el polvo de las paredes, desprovistas de cuadros, y del cielo raso, teniendo cuidado de no rayarlos.

Lavaremos a continuación los vidrios de las ventanas con una mezcla de agua y vinagre, enjuagándolos cuidadosamente y pasándoles después un trapo mojado en alcohol de quemar, o polvo de yeso mojado. Después se limpia con un trapo fino y seco, o con papel de periódicos arrugados.

Ahora solo nos queda efectuar un

Su nene se criará aún mejor, con
MALTARINA

nuevo barrido, para que la casa quede nuevamente en condiciones de ser habitada.

Nos quedará todavía algo por hacer. Hemos de sacudir energicamente la ropa de cama y los colchones, exponiéndolos al sol ante las ventanas completamente abiertas, para que al llegar la noche, podamos descansar en ella sin prevención alguna. Y colgar los cuadros, espejos y retratos, cuidadosamente limpios; poner cortinas impecables en las ventanas...

Este trabajo de limpieza se facilita mucho si se dispone de un aspirador mecánico, que evita que los miasmas acumulados vayan a parar a los pulmones saturados del aire del campo o del mar. Si no se dispone de un aspirador, es posible alquilarlo por poco dinero; y nunca mejor empleado.

MISS ANY
(Reproducción prohibida)

Bajan las Medias

DE SEDA MALLA, las de 5 pts. a 3'75
SEDA FINA, las de 4'50, a 3'50.
SEDA FINA REFORZADA EN LA PUNTERA, 3 ptas.

FAJAS PARA SEÑORAS
Precios baratísimos
LACALZADA

Sagasta, 25. Sucursal, Gallarza, 17.
Frente a Fortunato Redón
Se regalan los cupones LA ACCION, por cada 25 céntimos de compra.



Abriego de lana "beige" con anchos bolsillos. Redingote en jersey "beige" y marrón. Botones y cinturón de cuero marrón.

El peinado y la personalidad femenina

El cabello es sin duda el más exquisito, el más sutil encanto de la mujer. Corona su cabeza como un penacho de azabache hecho de hebras o como una aureola dorada que semeja el más preciado tesoro. El cabello completa y remata la belleza femenina, sintetizando toda su gracia, toda su distinción, toda su delicadeza.

Los prestigios de los cabellos cortos ya no se discuten, por cuanto ellos son indiscutibles; pero, aunque ello parezca una paradoja, no es posible dejar de reconocer que la definitiva solución del problema ha traído delicadísimas complicaciones, nacidas de la infinita variedad de peinados que la moda de la melena autoriza. Hay tantas maneras de arreglar los cabellos cortos que se ha convertido en requisito indispensable, la acertada elección del estilo que más se aviene a la belleza y a la personalidad de cada mujer. De ahí que elegir el peinado insustituible signifique el perfecto dominio de una de las artes más difíciles.

No es, no puede ser igual el tocado de un cabello negro y sedoso al de una cascada de oro que se revela en una multitud de diminutos rizos dorados. Una mujer alta, de flexible gallardía, no puede ostentar un peinado idéntico al de una de esas bellezas frágiles que semejan encantadores "bibelots" vivientes. La int-

El peinado y la personalidad femenina

formidad, nunca deseable, puede imitar, sin embargo, si la moda lo exige, en los trajes, en los sombreros, en los accesorios, en lo que, en fin, es independiente de la voluntad de la mujer. Pero el cabello es algo tan de ella, tan personal, que no admite canon alguno. El cabello, en la perfecta elegante, rima con su tipo, con el color de su tez, con las particularidades de sus facciones, siendo al mismo tiempo el índice revelador de su temperamento.

¿Que es difícil alcanzar esos privilegios? No, nada es más fácil. Basta para ello un prolijo cuidado y un detenido estudio con el auxilio del incomparable consejero mudo de la mujer: el espejo. Estudiando sus facciones hallará el peinado más sentador. Si las caritas son amañadas, de rasgos suaves y de expresión traviesa, deben preferirse las melnitas bien rizadas o levemente ondu-

TOKY

EL ARROZ QUE NO SE PASA

ladas. Las mujeres de facciones juveniles, de dibujo perfecto, considerarán encantador el cabello muy corto, alisado y brillante.

El peinado femenino ha llegado ya a un grado de refinamiento en que apenas puede esperarse otra cosa que cambios insignificantes en los detalles. Pero es en esos detalles, precisamente, donde caben las variaciones más infinitas, inspiradas por la gracia de cada elegante, por su intuición y su gusto personal.

Por ejemplo: Ha retornado el cabello más recortado de lo que se usó en los últimos tres años. A todas no sienta, lo cual conviene repetir que frente a la moda caprichosa y torradiza, la mujer debe conservar su personalidad y no ceder sino en aquello que la favorezca.

El cabello, al subrayar la belleza de la mujer, refleja su gracia, su distinción y su sello personalísimo e inconfundible. No nos cansaremos de repetirlo.

Consejos para el hogar

No hay cosa que tome más polvo que los objetos de yeso, como estatuillas, bustos, etc., que quedan de color gris amarillento y con un aspecto nada agradable. Para devolverles su blancura propia se hace una pasta con almidón y agua caliente, que se aplica recién hecha al objeto de yeso; esta pasta debe estar bien espesa. Se deja secar, se resquebraja bien y se desprende del yeso, que queda perfectamente limpio y sin haber sufrido deterioro alguno.

Para regenerar flores marchitas, han de sumergirse los tallos cinco minutos en agua bastante caliente, recórtese la porción tocada por ésta y dispónganse una hora en una cámara oscura y fresca. Rocíense, por fin, con agua fría con un pulverizador.

Las medias de lana deben lavarse con agua tibia enjabonada y ponerse a secar fuera inmediatamente. De esta forma no encogerán.

El chocolate se debe derretir en baño maría, porque si se pone sobre el fuego está propenso a quemarse.

Los "beefsteaks" a la parrilla se resultarán sabrosísimos si antes de colocarlos frota la parrilla con ajo.



Traje sastré en lana "beige". La falda tiene un peto que simula una biesca sobre la cual se encuentran los bolsillos. Blusa camisera en lana marrón. Chaqueta corta con una banda de ragodín que, dando vuelta al escote, baja hasta el cinturón. Capa larga, color marrón, que se ajusta a

Para que su cutis pueda mantener el tono bronceado tan deseado a fin de temporada, disponemos de los mejores líquidos bronceadores.

Perfumería VIUDA DE ELIZONDO

